



Le drame est survenu le mardi 23 janvier au quartier compagnie dans la ville de Yokadouma.

Selon les témoignages, après avoir éguisé sa machette pour le champs le père de la petite Emiliène a déposé son outil de travail question de s'échanger afin de s'y rendre dans sa plantation;

L'enfant sera donc attiré par son éclat. en s'avançant vers l'outil, elle a due faire un faux pas et s'est écroulée sur la machette d'ou elle s'ensortira avec un ventre ouvert c'est à l'hoptal de district de Yokadouma après une intervention qu'elle va rendre l'âme.

Le corps se trouve à la morgue et son père a été mit en détention provisoir pour besoin d'enquête